

DISA JAÉN ENTREGA TANQUES PARA CLORACIÓN DE AGUA

La Sub Región de Salud Jaén hace entrega de tanques de 250 litros para cloración de agua en reservorios a once (11) establecimientos de salud. “También estamos trabajando para garantizar el acceso al agua apta para el consumo humano”, remarcó el Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera.

Los EE.SS. favorecidos son; Colasay, Ahuyaca, Huabal, Cajones, Las Pirias, Pomahuaca, Yambolón, Sallique, Palambe, San Felipe y Piquijaca, todos ellos pertenecen a la Red de Salud Jaén.

“Vamos a continuar gestionando presupuesto para que la entrega de estos tanques se extienda a más EE.SS. de Jaén que realmente lo necesiten”, adelantó el titular de la Disa Jaén. Toda esta labor se hace en lo que es la vigilancia de la calidad del agua

Luego de la recepción de este equipo se procederá a la instalación y a la capacitación en lo que es el mantenimiento de estos tanques de cloración, que tienen como propósito prevenir enfermedades gastrointestinales producto de consumir agua no segura.

